

4.01/18

Postulat : _____

Ouverture de la Maison de l'enfance pendant les vacances

Le regroupement des garderies et crèches communales dans la maison de l'enfance est un progrès appréciable et apprécié. Avec le regroupement à la Mandchourie et les synergies que cela a amené, il semble qu'il serait parfaitement possible de maintenir un accueil pour les enfants durant toutes les vacances scolaires en regroupant les enfants et ainsi permettre aux parents et aux éducateurs/trices de prendre leur vacances quand ils le peuvent/souhaitent ! En effet, tout le monde n'a pas la possibilité de prendre des vacances pendant ces 3 semaines et c'est un vrai casse-tête pour certains parents !

Nous demandons que le Conseil communal étudie la possibilité de maintenir une ouverture, même partielle, de la Maison de l'enfance durant toutes les vacances.

Delémont, le 29 janvier 2018

Au nom du groupe PCSI

PAUL FASEL



R. Luechy
Blanchi